

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.41/273/2012

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff	Amt für Stadtplanung und Bauordnung

Sachbearbeiter/in: Jutta Van Hooser

Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Planungs- und Bauausschuss	19.11.2012	öffentlich	Kenntnisnahme

Frau Stadträtin Churavy fragt an, was mit der Ecke am Wasserberg / Am Alten Friedhof passiert, die wieder beschädigt ist. Herr Stadtbaurat Kerckhoff antwortet, dass die Ecke repariert wird. Der Pfosten bleibt jedoch weg. Herr Stadtrat Humpenöder plädiert dafür, dass der Sockel ebenfalls weggelassen wird.

Frau Stadträtin Rosy Stengel plädiert für eine Umbenennung des neuen Abschnitts am Wilhelm-Friedrich-Weg, da er schwer zu finden ist. Zuständig dafür ist der Verkehrsausschuss.

Herr Stadtrat Paul fragt wegen der Baugenehmigung eines 3-Familien-Hauses in der Zweigstraße nach. Herr OB Thürauf verweist an Herrn Dr. Donhauser, da dieser mit der Angelegenheit befasst ist.

Herr Stadtrat Heinlein spricht das Problem in der Konrad-Adenauer-Straße an. Dort stehen die Müllcontainer auf dem Straßenabschnitt an dem gleichzeitig Schüler an der Bushaltestelle warten. Das führt dazu, dass diese Container oft umgeworfen werden. Herr Oberbürgermeister Thürauf schlägt einen Ortstermin vor.